

Personal de la DIRESA se vacuna contra la influenza ante llegada de temporada fría

A beneficiados se les suministró única dosis anual en jornada de “barrido” preventivo promocional

Más vale prevenir antes que lamentar. Ante el inicio de la temporada fría y lluviosa en Cajamarca personal administrativo de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) se vacunó con el fin de prevenir la nociva influenza.

Teniendo como antecedente la campaña de Vacunación en las Américas 2012 que se realizó el pasado mes de abril que buscó inmunizar a miles de personas de todos los sectores, esta vez los trabajadores de esta institución pasaron por el mismo procedimiento.

Según la responsable de llevar a cabo esta inmunización, Miriam Briones, esta jornada de vacunación denominada “barrido tiene una intención preventivo promocional para lo cual se está suministrando una dosis anti influenza anual”.

Indicó que lo ideal es que todas las personas se vacunen antes del inicio de una eventual temporada fría y una vez al año pues el virus al cual se combate suele mutar en este mismo periodo de tiempo y calculándose la protección que se le da al vacunado en un 80 o 90%.

Como se sabe, esta enfermedad en las personas afecta a las vías respiratorias acompañado de síntomas como dolor de garganta, debilidad, dolores musculares, articulares y de cabeza, además de malestar general y algunos veces fiebre.

Finalmente indicó que los niños pueden vacunarse gratuitamente en el área de Crecimiento y Desarrollo (CRED) del Centro de Salud Simón Bolívar con el fin de prevenir esta enfermedad que en algunos casos puede ser muy peligrosa.